



San Luis Potosí, S.L.P a 28 de octubre de 2019

Condena PRI comentarios misóginos y agresivos de Adrián Esper

- El presidente del CDE del PRI Elías Pesina exige una disculpa pública y respeto a las mujeres del PRI valiosas por su entrega, sus ideas su esfuerzo y su lucha cotidiana.
- Exige la intervención de las autoridades correspondientes ante actitudes misóginas y de odio del alcalde vallense.

El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI condenó enérgicamente la actitud misógina y agresiva que mostró el alcalde de Ciudad Valles Adrián Esper Cárdenas, al calificar de “enfermas y trastornadas” a las mujeres del PRI “por tanto exigimos una disculpa pública y que se retracte de su dicho, así como la intervención de las autoridades correspondientes para que ejerzan acciones en contra del edil”.

El presidente municipal de Ciudad Valles se ha mostrado intolerante ante errores que el mismo ha reconocido, está faltando a su responsabilidad constitucional de preservar los usos y costumbres de los pueblos originarios de Ciudad Valles y de la huasteca que confluyen en ese municipio, así como a su obligación de cumplir con la promoción y fomento de una fiesta nombrada por la UNESCO como Patrimonio Cultural Intangible de la Humanidad, subrayó Pesina Rodríguez.

Esta falta fue señalada al alcalde por parte de la ciudadanía de este municipio y su respuesta fue una diatriba con una fuerte carga misógina y ofensa contra las mujeres del Revolucionario Institucional, actitudes que no deben ser permitidas a ninguna persona bajo ningún argumento, ni pretexto, mucho menos a una autoridad del nivel que fuere, como en el presente caso la autoridad municipal que preside Esper Cárdenas, “son comentarios que encuadran en la violencia política de género, llenas de odio que no abonan al bienestar y la sana convivencia social”.

Es por tanto que el CDE del PRI a través de su dirigente estatal Elías Pesina Rodríguez, reiteró la exigencia al alcalde de Ciudad Valles de que se retracte de sus comentarios y emita una disculpa a las mujeres del Revolucionario Institucional, “mujeres trabajadores y entregadas, preocupadas por sus comunidades, valiosas por sus ideas, su esfuerzo y su lucha cotidiana”, así como la intervención e la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana y el Congreso del Estado, a fin de prevenir que en lo futuro vuelvan a realizarse conductas que generen encono y confrontación.

-000-